
Marie-Pierre et Robin 

Marie-Pierre et Robin
« On a le même feeling. J’adore son humour et son esprit. Et en plus, il est bien élevé ! »

Il faisait de la radio la nuit, elle était à 
l’antenne le week-end. Depuis la 
rentrée, la Direction de RTL2 a choisi 
de les réunir au micro de la nouvelle 
matinale du week-end (6h00-10h00). 
Marie-Pierre Schembri Robin Kalou, 
en vrais mordus de cette station pop-
rock, sont très vite devenus com-
plices. Et ça s’entend…  

Coulissesmédias : RTL2 qui vous 
offre un morning, vous êtes flattés ?

Robin : J’étais fou d’avoir un morning 
et surtout ravi de bosser avec Marie.

Coulissesmédias : Il y a un plan 
copinage derrière tout ça ?

Marie Pierre : Non. C’est le deuxième 
choix en vrai. (rires).

Robin : (Rires). C’est vrai. On ne m’a 
pas proposé en premier.

Marie-Pierre : Je devais le présenter 
toute seule à la base. Ensuite, on a 
proposé à Alexis qui avait d’autres 
projets sur RTL2  et puis on a 
demandé à Robin et j’ai été ravie !

Coulissesmédias : Pourquoi ?

Marie-Pierre : On a le même feeling. 
J’adore son humour et son esprit. Et 
en plus, il est bien élevé ! 

Robin : On est un peu sur les mêmes 
planètes et on a peut-être un côté 
frais aussi. Comme je suis là depuis 
peu, je suis un peu le nouveau, je n’ai 
pas encore trop d’habitudes RTL2 
donc du coup, ça donne une fraîcheur 
plutôt agréable sur ce morning.

Coulissesmédias : A quand remonte 
votre envie pour une matinale ?

Marie-Pierre :  Je rêve d’un duo 
depuis toujours ! Mais jamais, je ne 
me suis dit « j’ai envie de faire une 
matinale ». Je suis plutôt du soir dans 
la vraie vie.

Coulissesmédias : Pourquoi avoir 
attendu si longtemps pour le réaliser ?

Marie-Pierre :  On ne me l’a jamais 
proposé.

Coulissesmédias : Pourquoi était ce 
le bon moment cette fois ?

Marie-Pierre :  Peut-être que 
Guillaume Piau (Directeur d’antenne 
de RTL2, ndlr.) a senti qu’il y avait 
quelque chose à faire avec l’humeur, 
avec un ton différent ou peut-être qu’il 
n’avait plus envie de m’entendre 
l’après midi. (sourire).

Coulissesmédias : C’est donc cette 
confiance de RTL2 qui vous a guidé 
dans votre choix ?

Robin : Je n’ai pas hésité une 
seconde. C’est vrai qu’ils nous ont fait 
confiance. Autant, Marie, c’est un 
choix évident parce qu’elle est une 
voix emblématique de RTL2, autant, 
moi, je viens des nuits, ça fait deux 
ans que je suis là, j’ai été le premier 
surpris qu’on me propose le morning. 
J’ai senti une confiance chez 
Guillaume Piau, j’ai vu qu’il avait 
envie, qu’il y croyait et je n’ai pas eu 
peur.

Marie-Pierre :  J’ai dit oui tout de 
suite. Robin a fait beaucoup 
d’antenne l’été dernier, il a fait à peu 
près toutes les tranches et je l’avais 
beaucoup écouté d’ailleurs. 

Robin : J’ai essayé de faire de mon 
mieux sur les tranches de remplace-
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Marie-Pierre et Robin
« Maintenant, il faut des noms qui font de la télé pour faire de la radio notamment de plus en plus
sur les musicales. Tant mieux car je n’ai pas envie de passer pour une potiche.
Je préfère être une vraie animatrice de radio anonyme plutôt qu’une cruche connue ! »
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Marie-Pierre et Robin
« On sait qu’avec un morning, on est attendu au tournant. »
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ment d’été pour montrer que je 
pouvais faire autre chose que les 
nuits et pour faire mes preuves.

Coulissesmédias : C’est un gros 
changement quand on vient du flux 
musical ?

Marie-Pierre : Moi, non, au contraire. 
Je me sens beaucoup plus légère et 
plus libre. Guillaume nous a accordés 
une telle confiance que nous nous 
sommes très vite rapprochés. Il  nous 
a détendus tout de suite.

Coulissesmédias : Est-ce que vous 
avez eu l’impression de prendre un 
risque en acceptant ?

Marie-Pierre : Oui. Moins sur le 
contenu mais plus sur ma place dans 
la radio. Je suis fidèle, les auditeurs 
aussi. Du coup, ça me fait bizarre de 
ne plus être à l’antenne le samedi et 
le dimanche après-midi… Et puis, on 
n’a pas envie de décevoir.

Robin : On sait qu’avec un morning, 
on est attendu au tournant. Autant, 
nous avons des choses à gagner si 
c’est un succès, autant nous avons 
des choses à perdre si ça ne 
fonctionne pas. 

Coulissesmédias : Vous n’avez rien 
négocié ?  

Robin : Avec Marie, on ne voulait pas 
qu’il y ait un animateur avec un chro-
niqueur dans le morning. Du coup, on 
assure tout au feeling tous les deux. Il 
n’y a pas de vraies règles en fait. On 
se partage la totalité des chroniques 
qui vont de la télé à la météo en 
passant par le cinéma et l’horoscope. 
On reste des animateurs à part 
entière et ça, c’est très important.

Coulissesmédias : Vous avez été 
remarqués pour ce morning mais 
est-ce qu’au fond de vous, vous vous 
sentiez prédestinés pour présenter 
une tranche matinale ?

Marie-Pierre : J’ai eu envie mais 
c’était quand j’étais beaucoup plus 
jeune. Je l’avais déjà fait sur Nostal-
gie et aux Antilles aussi. Le 5/8, 
c’était rigolo !

Robin : Je l’ai fait pendant un petit 
moment en duo sur Voltage. Ça reste 
une expérience sympa mais il n’y a 
rien de comparable avec ce que l’on 
vit actuellement. Quand on fait de la 
radio, je pense qu’ils sont rares ceux 
qui ne rêvent pas d’un morning.

Coulissesmédias : Marie-Pierre, tu 
me disais il y a quelques années 
dans une précédente interview que 
c’était compliqué quand on n’avait 
pas un nom de star pour faire des 
choses… Finalement, tout arrive ?

Marie-Pierre :  Je parlais surtout pour 
la télé. Maintenant, il faut des noms 
qui font de la télé pour faire de la 
radio notamment de plus en plus sur 
les musicales. Tant mieux car je n’ai 
pas envie de passer pour une 
potiche. Je préfère être une vraie 
animatrice de radio anonyme plutôt 
qu’une cruche connue !

Coulissesmédias : Parlons concrète-
ment du rendez-vous. Que peut-on 
entendre quand on se branche entre 
6h et 10h le week-end sur RTL2 ?

Marie-Pierre :  Des rires. Des bons 
plans, la presse etc…et surtout du 
son pop-rock. Du très bon.

Robin : Je pense à un ton léger 
d’abord. On se sent vraiment en 
confiance et du coup, on ose faire 
des choses et ça nous rend très natu-
rel. Comme dans la vie, on rigole 

beaucoup tous les deux, on est 
presque obligés de se freiner.

Coulissesmédias : Est-ce que l’on est 
dans la continuité de la matinale que 
présentent Christophe Nicolas et 
Agathe Lecaron en semaine ?

Marie Pierre : Pas vraiment non. 

Coulissesmédias : Qu’est-ce qui 
marque la rupture entre les deux 
matinales ?

Marie-Pierre : Déjà, on est tous les 
deux impliqués dans toute l’émission. 
Robin assure la réalisation, on n’a pas 
de producteur, pas de réalisateur, on 
n’est pas collé derrière le micro à 
juste parler . On gère nos chroniques, 
on tente de faire vivre le réveil autre-
ment aux auditeurs. Probablement de 
façon plus légère parce qu’il y a moins 
de rendez-vous officiels comme l’info 
par exemple.

Robin : Le morning de la semaine a 
plus d’interventions que nous. Ils 
abordent plus de choses, leur 
domaine est plus varié et c’est plus 
sérieux. Chez nous, il n’y a pas de 
hiérarchie entre Marie et moi alors 
qu’en semaine, Christophe est le 
pilote de l’émission. Et, je pense que 
s’ils avaient voulu une vraie conti-
nuité, ils auraient choisi quelqu’un de 
plus sage que moi.

Marie-Pierre : ça n’aurait pas collé 
avec moi ! Si on se lève à 4h12 pour 
être sérieux, ce n’est pas la peine !

Coulissesmédias : En vous présen-
tant le projet, il n’était pas question 
d’assurer la suite de ce duo de la 
semaine ?

Robin : C’est justement le contraire 
qui nous a été proposé. 

Marie-Pierre : Pas la même chose en 
tout cas. On a moins de rendez-vous, 
moins de choses obligatoires avec 
des horaires stricts. On a beaucoup 
plus de liberté. On les remplace 
souvent les jours fériés et pour les 
fêtes. Y’a plus qu’à !

Coulissesmédias : Vous avez pris 
quelques repères avec eux ou pas du 
tout ?

Robin : On discute beaucoup avec 
Sam qui est le producteur exécutif du 
morning pour éviter de traiter les 
mêmes sujets. 

Coulissesmédias : Comment 
travaillez-vous finalement, tous les 
deux ?

Marie-Pierre : Le matin, on arrive à 
5h15. Angélique, la jolie voix de la nuit 
nous réveille par SMS et nous 
accueille avec le sourire. Notre 
premier réflexe, c’est d’aller lui dire 
bonjour.

Robin : La chance que nous avons 
c’est que nous avons toute la 
semaine pour préparer. On travaille 
chacun de notre côté et on se 
retrouve à la radio dès le vendredi 
pour tout mettre en commun.

Marie-Pierre : On adore découvrir ce 
que l’autre a préparé pour apporter 
encore plus de naturel. Parfois, j’ai la 
surprise…Je n’ai pas le droit de 
savoir.

Coulissesmédias : Quels sont les 
sujets qui vous interpellent ?

Marie-Pierre : Le people, la presse 
féminine, les bons plans enfants-
ados, les technologies Internet et le 
cinéma.

Robin : J’ajoute l’écologie.

Marie-Pïerre : L’écologie est un sujet 
en phase avec le week-end ! On 
imagine les auditeurs écouter la 
radio, faire du vélo. C’est très bobo !

Robin : C’est important d’en parler à 
l’antenne. Et puis, il faut ajouter tout 
ce qui est léger, ce qui correspond 
aux loisirs, aux sorties du week-end.

Coulissesmédias : Vous avez débuté 
en septembre. Avec le recul, 
comment vous trouvez-vous ?

Robin : J’ai dit à notre chef récem-
ment que je n’avais jamais autant cru 
à ce que je fais qu’actuellement. Et 
ceci en quatorze ans de métier.

Coulissesmédias : C’est comme le 
deuxième album d’un chanteur ?

Marie-Pierre : L’image est très belle !

Robin : Oui, c’est l’émission de la 
maturité (rires) ! Je n’ai jamais autant 
cru en cette émission. J’y crois 
vraiment.

Marie-Pierre : Moi, je l’ai remercié par 
mail de nous avoir donné cette possi-
bilité parce que c’est un cadeau !



Marie-Pierre et Robin
« Le fait qu’on s’entende aussi bien dans la vie qu’au micro
me laisse supposer que ça ne peut que marcher ! »
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Coulissesmédias : Vous êtes donc 
confiants pour la prochaine vague de 
sondages ?

Marie-Pierre : Elle fait peur. Mais on a 
envie de savoir même s’il faut bien 
reconnaître que les audiences du 
week-end sont assez aléatoires.

Robin : Il faut laisser le temps au 
morning de s’installer. Ce que nous 
faisons est tout de même assez 
différent de ce qui se faisait précé-
demment sur la même tranche donc, 
je pense que ça peut dérouter les 
habitudes. Le fait qu’on s’entende 
aussi bien dans la vie qu’au micro me 
laisse supposer que ça ne peut que 
marcher !

Coulissesmédias : Il y a moins de 
concurrence le week-end. Ça aide ?

Robin : On ne va pas s’en plaindre.

Coulissesmédias : Comment expli-
quez-vous qu’une radio comme RTL2 
ose un peu plus avec un morning en 
duo le week-end ?

Robin : Justement, je n’explique pas 
comment les autres délaissent les 
tranches du morning du week-end 
alors que c’est quand même très 
important. Il y a beaucoup de monde 
qui se lève pour aller travailler, faire 
du sport, accompagner les enfants ou 
profiter du week-end. Je trouve donc 
que ce que fait RTL2, c’est normal et 
c’est bien !

Coulissesmédias : Qu’est-ce qui vous 
plait dans l’ambiance du matin ?

Marie-Pierre : La primeur de 
l’événement. Etre là avant tout le 
monde. Le bonheur de faire de la 
radio avec quelqu’un qui ne se prend 
pas au sérieux et qui devine et 
accepte mes délires ; Robin !

Robin : Cette sensation d’ouvrir la 
boutique est aussi très sympathique. 

Coulissesmédias : On dit toujours 
que pour être à la tête d’une matinale, 
il faut « le talent ». Qu’est-ce qui fait 
un bon un bon animateur pour assu-
rer une matinale ?

Marie-Pierre : C’est compliqué. Ça ne 
s’explique pas.

Robin : Je pense qu’il faut être 
sincère et sans un minimum de 
personnalité et de charisme, ça ne 
peut pas marcher. 

Marie-Pierre : Je pense qu’il faut du 
culot.

Coulissesmédias : Vous écoutez un 
peu les autres mornings ?

Marie Pierre : RTL2 si j’écoute la 
radio mais c’est rare. Mon fils se lève 
et se prépare pour le collège, c’est 
plus intéressant… 

Robin : Moi, j’aime beaucoup le 
morning de FUN. Manu Lévy me fait 
beaucoup rire. 
Je n’ai pas l’impression qui se passe 
grand chose dans les « morning ». 

Marie-Pierre et Robin
« Je ne regarde surtout pas en arrière. Sinon, je tangue. »

Coulissesmédias : Marie-Pierre, 
combien d’années de radio ?

Marie-Pierre : J’sais pas. Je n’ai 
aucune mémoire. J’ai du commencer 
en 1987.

Coulissesmédias : Ce tournant actuel, 
c’est un peu une remise en question 
dans ta carrière ?

Marie-Pierre : Je ne me suis vraiment 
pas posé la question. Je vis au jour le 
jour aussi bien professionnellement 
que personnellement. Je ne regarde 
surtout pas en arrière. Sinon, je 
tangue.

Coulissesmédias : A côté de la radio, 
est-ce que tu développes toujours 
des idées ?

Marie-Pierre : J’essaie mais je 
n’appelle pas les gens, je n’insiste 
pas donc on ne pense pas forcément 
à moi pour des pubs. Ça m’arrive 
pourtant de temps en temps et ça me 
fait très plaisir. Sinon, j’écris dans 
mon coin, je ne montre rien. J’écris 
des chansons aussi. J’en ai écrit deux 
pour Audrey Sara (« la prochaine vie 
» et « il nous faut tout ça », ndlr), je 
fais un peu de peinture, de la photo et 
je vis ma vie, je fais ce que je veux, ce 
que je peux. C’est si précieux la vie ! 
Je fais gaffe à ne pas perdre de temps 
à faire du vent, faire semblant… 

Coulissesmédias : Le Studio Ecole de 
France, ça continue ?

Marie-Pierre :  Non. Ils ont déménagé 
et je n’ai pas été rappelée. Je n’ai pas 
insisté non plus. Donc, peut-être 

l’année prochaine… Mais j’ai adoré 
faire « coach ».

Coulissesmédias : Robin, est-ce 
qu’on peut dire que tout est allé très 
vite depuis ton arrivée à RTL2 ?

Robin : J’ai été surpris. J’ai 
commencé par la nuit parce que sur 
RTL2, on débute tous sur cette 
tranche. C’était agréable. C’est allé 
très vite. J’espère pas trop vite.

Coulissesmédias : La nuit, tu allais y 
renoncer ?

Robin : Je commençais à fatiguer sur 
la deuxième année surtout sur le plan 
physique. J’avais demandé à faire 
autre chose pour pouvoir quitter cette 
tranche.

Coulissesmédias : Quels sont vos 
points communs ?

Marie-Pierre : On est foufous, prêts à 
tout pour rigoler et plein d’envies.

Robin : On n’est pas sages, pas très 
conventionnels et on est un peu 
barrés sur la même planète.

Coulissesmédias : Le star-système, 
très peu pour vous ?

Marie-Pierre : Non. Peut-être pour 
Robin, il est très jeune et beau 
gosse…

Robin : Je ne me pose pas la ques-
tion. Ce n’est pas un but. Si ça vient, 
c’est bien mais en radio, c’est très 
rare et ce n’est pas du tout un objec-
tif.

Marie-Pierre : J’aimerais être actrice 
ou écrivain. Je cherche quelqu’un 
pour m’aider à écrire une histoire 
moderne, faire les dialogues car j ai 
l’histoire mais pas le talent du scéna-
rio. J’aimerais surtout être en accord 
avec moi-même. 
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Marie-Pierre et Robin
« Tous les week-ends, elle me surprend ! »
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Coulissesmédias :  Je vous laisse 
carte blanche pour parler de votre 
complice :

Robin pour Marie-Pierre : Quand j’ai 
rencontré Marie pour la première fois, 
c’était lors d’une réunion avec tous les 
animateurs. Et, au premier abord, j’ai 
pensé que c’était une fille sage et 
sérieuse. Mais très vite, dans la 
réunion, je me suis rendu compte que 
je me trompais parce qu’elle était 
complètement dissipée comme les 
élèves dans le fond de la classe.
Elle est rêveuse, elle est dissipée, elle 
est très drôle, elle est passionnée, 
elle n’est pas concentrée donc elle 
oublie des choses tout le temps mais 
on ne peut pas lui en vouloir. Tous les 
week-ends, elle me surprend !

Marie-Pierre pour Robin : On a les 
mêmes qualités et défauts. On ne se 
prend pas au sérieux. Il est ouvert à 
tout. On peut tout proposer. Il est 
d’accord et il s’adapte aux change-

ments. Il est très cultivé, il est 
cinéphile comme moi, il connaît et 
aime les trucs de filles, il est très drôle 
et toujours d'accord pour les bêtises 
car il est généreux. Il est très patient 
avec moi qui suis tête en l’air ! On se 
complète et on se fait confiance. Il est 
concentré, rassurant. J’ai entièrement 
confiance en lui. Humainement, ça 
pourrait être mon petit frère. On est 
presque de la même famille…

Coulissesmédias : Un morning, ça 
rapporte gros ?

Robin : En ce qui me concerne, ça n’a 
rien changé. Je gagne la même chose 
que pendant les nuits. Mais j’avoue 
que je suis quand même trois fois 
moins de temps derrière un micro 
donc, ça représente une augmenta-
tion. C’est surtout du plaisir.

Marie-Pierre : Quand on fait de la 
radio, le moment des négociations, 
c’est le pire mais on est obligé  de se 

faire respecter par rapport au travail, 
par rapport à ce qu’on va apporter et 
par rapport à notre vie.

Robin : Et, je pense vraiment 
qu’avant de demander quoi que ce 
soit, il faut vraiment montrer ce qu’on 
sait faire. 

Marie Pierre : On ne réclame pas. On 
prend ce que l’on nous donne parce 
que c’est un cadeau.

Coulissesmédias : Pour finir, un mot 
sur vos envies durant cette saison ?

Marie-Pierre : On aimerait beaucoup 
aller en province pour partir à la 
rencontre des gens comme ils font en 
semaine de temps en temps. 

Robin : Et petit message : « Venez 
nous rejoindre sur Facebook ! ». 

Coulissesmédias : Il y aura des 
surprises sur Facebook  genre un jeu ?

Robin : On y pense, on négocie.
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